



Considerando la preocupación del Gobierno de México por el bienestar de los Mexicanos y derivado de la colaboración establecida en 2019 entre el Estado de Hidalgo, el Instituto Paul Scherrer (PSI) y el Sincrotrón Suizo (SLS) para el desarrollo de investigación conjunta y el intercambio de personal científico, se:

CONVOCA

A investigadores, médicos, virólogos, epidemiólogos, biomédicos, expertos en biología molecular y a toda la comunidad científica mexicana a participar en la **PRIMERA CONVOCATORIA** PARA ACCESO A TIEMPO DE LUZ SINCROTRÓN PARA COMBATIR EL COVID-19, en los términos de la “PRIORITY COVID-19Call” del PSI.

“México toma su lugar en la comunidad científica mundial para resolver los desafíos actuales en salud de la humanidad”

1. El estado de Hidalgo financiará los gastos inherentes a la investigación, así como los de desplazamiento y estadía en Suiza. Los proyectos aprobados tendrán acceso al Sincrotrón Suizo otorgado por el Instituto Paul Scherrer (PSI).

2. Las propuestas de investigación deben ser orientadas a generar una mayor comprensión de la estructura del COVID-19 que requieran utilizar el **Sincrotrón Suizo (SLS)**, y cuyos resultados permitan enfrentar su evolución o mutación, así como desarrollar los diagnósticos, medicamentos y vacunas necesarios para combatir este virus y prevenir su propagación.

3. A partir de la emisión de la presente convocatoria y hasta el **9 de mayo de 2020**, las propuestas de investigación relacionadas al combate del COVID-19, se presentarán conforme al formato descargable en http://sincrotronmexicano.hidalgo.gob.mx/pdf/Coronavirus_Emergency_Proposal.docx

4. Para mayor información, así como el envío de propuestas, dirigirse al correo electrónico sincrotronmexicano@hidalgo.gob.mx.



código QR